



Fachschaftsvertretendenkonferenz autonomes Fachschaftenreferat

AStA-Fachschaftenreferat der Heinrich-Heine-Universität

Geb. 25.23.U1 - Universitätsstraße 1 - 40225 Düsseldorf - fachschaftenreferat@asta.hhu.de

Donnerstag, 6. November 2025

Beschluss:

Statement wegen des rassistischen Vorfalls am ESAG-Donnerstags

Die Fachschaftsvertretendenkonferenz der Heinrich-Heine-Universität hat am 04.11.2025 beschlossen:

Das angehängte Statement zum rassistischen Vorfall während der ESAG zu teilen.

Mit freundlichen Grüßen

Fachschaftenreferat

Statement wegen des rassistischen Vorfalls am ESAG-Donnerstag

Die Fachschaften der HHU verurteilen den rassistischen Vorfall am Abend des ESAG-Donnerstags, bei dem eine Person aufgrund ihrer Zivilcourage attackiert wurde, auf das Schärfste.

Rassistisches, menschenfeindliches sowie auch psychisch oder physisch gewalttägiges Verhalten wird auf den Veranstaltungen der Fachschaften und auf unserem Campus nicht geduldet.

Dies ist besonders in Hinblick auf die bisherigen Schmierereien und sonstigen rechten Vandalismus zu beachten. Seit einigen Monaten werden regelmäßig Plakate und Sticker, die einen vielfältigen Campus repräsentieren, abgerissen oder überklebt und Wände oder Türen der Universität mit rechten Parolen beschmiert.

Wir stehen für ein Klima ein, in dem sich alle, insbesondere auch in der Gesellschaft marginalisierte Personen sicher und willkommen fühlen können.

Die Fachschaften sehen es als Aufgabe jedes Einzelnen Mitgliedes, sich für eine tolerante, solidarische und weltoffene Campuskultur einzusetzen.

Von der Uni und dem Rektorat erwarten wir, mit allen verfügbaren Mitteln gegen die Verantwortlichen vorzugehen.